

La présidente hondurienne appelle à la mobilisation nationale



Tegucigalpa, 11 août (RHC) La présidente du Honduras, Xiomara Castro, a appelé à une mobilisation nationale à partir du 29 août, dans le but d'exiger le respect du mandat constitutionnel d'élire de nouvelles autorités au sein du Ministère Public.

Lors de l'inauguration d'un tribunal polyvalent qui fait partie du projet visant à promouvoir le développement du sport dans ce pays d'Amérique centrale, la présidente a déclaré que le Congrès

national était attaqué.

Elle a ajouté que cette semaine, le pouvoir législatif a fait l'objet d'un boycott de la part de ceux qui ne veulent pas de transparence, qui s'opposent à la lutte contre la corruption et qui veulent empêcher l'élection du procureur général et du procureur général adjoint du Honduras, comme l'exige la Constitution.

D'autre part, le chef de l'Etat a informé que dimanche prochain l'équipe d'experts des Nations Unies arrivera dans le pays pour continuer l'installation de la Commission Internationale contre la Corruption et l'Impunité au Honduras (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/331157-la-presidente-hondurienne-appelle-a-la-mobilisation-nationale>



Radio Habana Cuba